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『包摂と持続可能性の構築』
連合神奈川会長　柏木　教一

　あけましておめでとうございます。
　旧年中は連合神奈川の運動に多大な
ご協力を頂き、深く感謝申し上げます。
　さて、昨年はイギリスのEU離脱やトラン

プ氏のアメリカ大統領選挙での勝利と、対立をことさら強調する
といった面が顕著だったと感じています。本来であれば、先進国
が対立をあおるのではなく包摂と持続可能性を構築していかな
ければならない時期です。
 最近、持続可能性について考える機会が増えました。「サスティ
ナブル」という言葉もよく聞くようになったとも感じています。我が
国は、高齢化の課題、産業構造の変化、AIやIoTに見られる生
活上の変化、国勢調査結果での人口減少、まさに様々な判断
が待ったなしの状況です。
　特に、ベースになる認識が一致していない点を危惧していま
す。社会システムの中で、続けるものと変えるものの峻別、根拠の
脆弱な人口維持や回復を前提にした政策、極めて都合の良す
ぎる経済成長を基本に考えすぎていることなどです。謙虚にベー
スを揃える必要があるのではないかと思います。
　そのなかで、私たちが着手すべき優先順位は、何といっても経
済の自律的な成長を作り出すことではないでしょうか。国の持続
可能性を担保するには、多くの働く者の生活と、将来不安の払
拭が不可欠です。そのために、私たちは、とりわけ非正規雇用で
働いている方々も含めた格差の広がりの防止と、個人消費を上
向けるための「底上げ・底支え」が引き続き重要なポイントだと考
えています。
　私たちは働くことに最も重要な価値を置き、共に生きる社会を
希求しています。皆様のご協力で、未来に希望を抱ける社会をつ
くる年としなければならないと思います。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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2017春季生活闘争総決起集会
　　3月1日（水） 
　　18時30分～関内ホール
第88回かながわ中央メーデー
　　4月29日（土祝） 
　　10時～臨港パーク
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連合神奈川第310回執行委員会（11月22日開催）にて、第48回
衆議院選挙＜第1次＞推薦候補者決定！！

連合神奈川第311回執行委員会（12月20日開催）にて、第48回
衆議院選挙＜第2次＞支持候補者決定！！

第48回衆議院選挙

連合神奈川は11月22日の神奈川県を皮切りに、12月には12日神
奈川労働局、14日川崎市、19日横浜市、22日相模原市と政策制
度要求に対する回答を受領し意見交換をした。
各行政からは「要求と提言の内容については関係部局と精査し
た上で回答した。財政的に厳しく予算の上積みが期待できない
状況であり、十分でない回答もあると思うが知恵を出しながら対
応してまいりたい」等の挨拶を受けた。柏木会長からは「丁寧な
回答に感謝したい。将来的に増大する行政コストを見据えた、持
続可能性のある政策が求められている。いただいた回答につい
てはフィードバックするとともに、各行政の考え方を伝えていきた
い」旨の挨拶をした。
※各行政からの回答内容は連合神奈川ホームページに掲載しています。

「2017年度に向けた政策・制度要求と提言」
回答を受領する。

「2017年度に向けた政策・制度要求と提言」
回答を受領する。

　連合神奈川青年委員会は12月19日（月）ワークピア横浜にて開催。役
員・代議員らを含む64名が参加し、新年度の活動方針などを決定した。

青年委員会第27回総会を開催 女性委員会第27回総会・学習会

勝又恒一郎
かつまた こういちろう

神奈川3区
元1

早稲田夕季
わせだ ゆき

神奈川4区
新

中谷　一馬
なかたに かずま

神奈川7区
新

笠　浩史
りゅう ひろふみ

神奈川9区
現5

市川　佳子
いちかわ よしこ

神奈川10区
新

阿部　知子
あべ ともこ

神奈川12区
現6

太　栄志
ふとり ひでし

神奈川13区
新

本村賢太郎
もとむら けんたろう

神奈川14区
現2

後藤　祐一
ごとう ゆういち

神奈川16区
現3

神山　洋介
かみやま ようすけ

神奈川17区
現2

三村　和也
みむら かずや

神奈川18区
元1

篠原　豪
しのはら ごう

神奈川1区
現1

岡本　英子
おかもと えいこ

神奈川2区
元1

水戸　将史
みと まさし

神奈川5区
現1

青柳陽一郎
あおやぎ よういちろう

神奈川6区
現2

　連合神奈川女性委員会は12月9日（金）ワークピア横浜にて開
催し、代議員・役員含め75名が参加した。総会終了後、学習会「ふ
ろしきの豆知識と活用術」を開催した。

11月22日 神奈川県

12月12日 神奈川労働局 12月14日 川崎市

12月19日 横浜市 12月22日 相模原市


